
equity* ist ein Projekt vom Verein Queeres Göttingen e. V. 

Das equity*-Team unterstützt queere Jugendliche und junge Erwachsene

in Göttingen und Umgebung.

– Leichte Sprache –

Angebote
Bei uns gibt es:

• Kostenlose Beratung.
• Ferien·freizeiten.
• Workshops.
• Sport·angebote.
• Und verschiedene Gruppen.

Mehr Infos gibt es auf unser Webseite oder auf Instagram.
Unser Name auf Instagram ist: @equity_goe

Kontakt
Queeres Göttingen e. V. | Queeres Zentrum Göttingen
equity* – Empowerment für queere Jugendliche und junge Erwachsene bis 27
Hospitalstraße 20
37073 Göttingen 

Telefon·nummer: 0551 - 29 17 25 24
E-Mail-Adresse: info@equity-goettingen.de
Webseite: equity-goettingen.de 

Beratung
Hast du Fragen zur geschlechtlichen Identität?

Zum Beispiel:
 Habe ich das richtige Geschlecht?

Oder hast du Fragen zur sexuellen Orientierung?
Zum Beispiel:
 Bin ich lesbisch?
 Bin ich schwul?

Wir beraten dich dazu.

Und wir beantworten auch Fragen von:
• Freund*innen und Partner*innen.
• Angehörigen und Bezugs·personen.
• Und Menschen, die mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen arbeiten.

Die Beratung ist kosten·los und vertraulich.
Niemand anderes erfährt etwas über deine Beratung.

So erreichst du die Beratung:
• E-Mail an: beratung@equity-goettingen.de
• Anruf oder Nachricht an: 0152 04 74 47 02

Sag oder schreib uns deine Telefon·nummer. 
Dann können wir dich zurück·rufen.

equity* ist ein Projekt von Queeres Göttingen e.V. und wird 
unterstützt von Aktion Mensch und der Software AG – Stiftung.


